

Literaturanzeigen

Literatur

Katia Villard , *La compétence du juge pénal suisse à l'égard de l'infraction reprochée à l'entreprise* , Avec un regard particulier sur les groupes de sociétés , Genève/Zurich, 2017, Schulthess Editions Romandes

Près de 15 ans après son entrée en vigueur (le 1^{er} octobre 2003), la responsabilité pénale de l'entreprise aux termes de l'actuel [art. 102 CP](#) demeure un «animal mystérieux»...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login